



lunes 23 de mayo de 2011

El PP ganas las elecciones municipales en Antequera con mayoría absoluta

El Partido Popular ha ganado las elecciones municipales en Antequera, obteniendo 11 concejales (mayoría absoluta), por 7 del PSOE y 3 de Izquierda Unida. La participación ha sido del 66,3 por ciento (61,57 por ciento en 2007). El PABA, que obtuvo un concejal hace cuatro años, no ha conseguido representación en esta ocasión. La jornada se desarrolló sin incidentes.



Descargar imagen

Los resultados provisionales de las elecciones son los siguientes:



	Concejales
3%	11
7%	7
3%	3
%	
%	